



Universidad
de La Sabana

Semana del 14 al 17 de octubre de 2008 • Año 8 • No. 896 • Oficina de Comunicaciones • <http://www.actualidaduniversitaria.net>

BREVES SABANA

Concurso de Bienestar Universitario encuentra nombre para Nuevo Café
Con una participación de 240 personas, el nombre "Punto Café" fue el ganador de la convocatoria de bienestar.

Continúa Pág. 2...

Convocatoria de Becas y Ayudas Económicas 2009-1

El proceso de solicitud y asignación de Becas y Ayudas Económicas de estudiantes de Pregrado para el periodo 2009-1, que inició en la pasada Convocatoria que se realizó del 9 a 18 de septiembre, ha culminado con el proceso de estudio y asignación de becas y ayudas.

Los estudiantes pueden consultar la respuesta a su solicitud en el sistema de becas y ayudas económicas en:

<http://www.unisabana.edu.co/becas/index.html>.

Los estudiantes con Beca Préstamo deben hacer el proceso de legalización de la Beca del 14 al 17 de octubre, en la oficina de Financiación Universitaria, de acuerdo a los siguientes pasos.

Consulta los pasos en la Pág. 2...

III Encuentro Académico del Observatorio de Responsabilidad Social Universitaria

La Universidad de La Sabana, la Pontificia Universidad Javeriana, la Universidad Católica de Colombia y UNIVERSIA convocan a sus respectivas comunidades académicas a participar en el III Encuentro Académico del Observatorio de Responsabilidad Social Universitaria: Universidad - Estado-Empresa: Responsabilidad Social Conjunta.

Consulta la agenda del evento, que se llevará a cabo del 20 al 22 de octubre, en www.actualidaduniversitaria.net Agenda III encuentro Versión 11 - Sep 17.doc

Evaluación del desempeño docente de la Universidad de La Sabana 2008-II

Una vez más, la Vicerrectoría Académica, a través de la Dirección De Docencia, los convoca para adelantar el proceso de valoración de la acción docente de nuestros profesores de cátedra.

El sistema de evaluación estará abierto para los estudiantes, profesores de cátedra y jefes, entre el 14 de octubre y el 17 de noviembre de 2008.

IV Concurso de Poesía. La recepción de trabajos estará abierta hasta el jueves 30 de octubre

Bienestar Universitario - Desarrollo Cultural, continuando con el empeño de fomentar los talentos en las personas de la comunidad universitaria, te invita a participar en el IV Concurso de Poesía. Consulta las bases del concurso en la [Página 2...](#)

La Universidad de La Sabana otorga \$ 4.527.367.580 en Becas y ayudas económicas durante 2008

A través de la gestión realizada por la Jefatura de Becas y Ayudas Económicas, durante 2008 la Universidad otorgó, distribuido en las diferentes modalidades de becas y ayudas, \$4.527.367.580 millones de pesos en becas y ayudas destinadas 1.319 estudiantes de pregrado.

Los programas académicos más beneficiados

Los cinco programas académicos de pregrado con mayor número de estudiantes beneficiados por becas y ayudas económicas son: Medicina, Comunicación Social, Ingeniería Industrial, Derecho y Administración de Negocios Internacionales.

La Sabana también apoya a los estudiantes de especializaciones

El monto becas y ayudas asignadas en el año 2008 para los programas del Instituto de Postgrados y las Especializaciones y Maestrías de otras unidades académicas es de \$ 417.161.397.

La Especializaciones con mayor número de estudiantes becados son las de Gerencia Estratégica, Pedagogía e Investigación en el Aula y Gerencia Comercial.

Mayor información: Jefatura de Becas y Ayudas Económicas, María del Pilar Velásquez.

La Facultad de Comunicación impactó con dos grandes eventos

La Facultad de Comunicación realizó con éxito dos grandes eventos a comienzos de octubre: La V Semana de la Comunicación y el Primer Encuentro Iberoamericano de Redes de Investigación en Comunicación Audiovisual y Periodismo. La Facultad contó con la presencia de grandes teóricos de la comunicación de talla internacional y con personalidades de los medios de Comunicación. Estudiantes y profesores tuvieron la oportunidad de debatir ideas en el marco de estos dos grandes eventos (Ver más información en el periódico de la Facultad, En Directo).

Consulta los puntos más álgidos de ambas convocatorias en la Pág. 6...

The Network: TUFH Conference 2008, un éxito total



Uno de los eventos más esperados e importantes para la Universidad de La Sabana y la Facultad de Medicina terminó con la satisfacción de cientos de asistentes provenientes de todo el mundo, de haber compartido experiencias de vida y aportado al mejoramiento de la salud familiar y comunitaria.

Las pre conferencias realizadas en el hotel Cosmos 100, de Bogotá, fueron escenario de una integración cultural abordada de diferentes maneras, pero con un objetivo en común: *salud para todo el mundo*.

La agenda programada para los 341 participantes de 45 países del mundo comprendía diferentes actividades. Además de las más de 45 pre conferencias, visitas a hospitales en diferentes partes de la ciudad como Soacha y Bosa y a comunidades indígenas, como las que habitan la Sierra Nevada de Santa Marta.

El objetivo final se consiguió, integrar culturalmente y a través de experiencias a una comunidad que todos los días hace un gran esfuerzo por ver a un mundo libre de enfermedades y con una calidad de salud óptima.

Por esta razón, La Universidad de La Sabana y todas sus directivas, estudiantes y equipo de trabajo agradecen el habernos dado la oportunidad de mostrarle la otra cara de Colombia al mundo, y de haber tenido su honrosa participación en este evento tan importante.

Vicario Regional del Opus Dei visita La Sabana

Con ocasión del 80 aniversario de la Fundación del Opus Dei, Monseñor Hernán Salcedo celebró la Eucaristía en el Oratorio de La Universidad y visitó la sede de la Calle 80.



Durante la Santa Misa que se celebró en el campus de La Sabana, recordó la figura de San Josemaría, fundador del Opus Dei, de quien dijo que había sido un "hombre pendiente de Dios, metido en Dios a través de los caminos de los hombres".

En la homilía comentó que Dios ha intervenido en la historia de la Obra especialmente dentro de la Misa e invitó a todos a caminar por este mundo encontrando a Jesús en todas las actividades de los hombres, las grandes, las pequeñas, las que parecen importantes, las normales y las extraordinarias.

También invitó a todos a imitar a San Josemaría que supo ofrecer a Dios el sacrificio de su propia vida, de su trabajo, de su entrega diaria y heroica en el cumplimiento del deber. Habló de un trabajo unido al sacrificio de Cristo. "Si ponemos a Cristo en la cumbre de todas las actividades humanas entonces veremos triunfar a Cristo y el triunfo de Cristo es la conquista de los corazones".

Continúa Pág. 2...



Cod. 2026327

NOS INTERESA CONOCERTE

Para nosotros eres mucho más que un número

ADMISIONES

Semana de Entrevistas:

16 al 24 de Octubre

(Incluyendo el sábado 18)



Universidad
de La Sabana

www.unisabana.edu.co

BREVES SABANA

Convocatoria para pertenecer al
Ensamble de Guitarras de la
Universidad

El *Ensamble de Guitarras* es un grupo musical de Bienestar Universitario, conformado por estudiantes de la universidad, que abarca repertorios desde lo clásico, pasando por tradicional-folclórico, hasta géneros como el blues, jazz y el pop, en arreglos instrumentales para guitarras acústicas.

Si tienes algún nivel de guitarra, eres bienvenido a formar parte de él. Horarios de ensayo: jueves y viernes, de 10:30 a.m. a 2:00 p.m. Director: César Quevedo, correo electrónico: cesarqueve@gmail.com celular: 313 8841738. Más información en La Casa del Lago con Camila Ospina F. (Coordinadora de Música) ó en el segundo piso de Bancolombia con Marta Cecilia Puerta Toro.

Jueves 16 de Octubre
Ceremonia de alumno distinguido
de la Escuela internacional de
Ciencias Económicas y
Administrativas

La Dirección de Estudiantes invita a los estudiantes nominados a "Alumno distinguido" para que nos acompañen con sus padres, a la ceremonia que se realizará el próximo jueves 16 de octubre en el Auditorio David Mejía Velilla, a las 5.15 p.m.

Pueden reclamar sus invitaciones en la Dirección de Estudiantes en el E1 o en el 2 piso de E2. Los esperamos.

La familia y del educador en la
formación integral de niños y
jóvenes

La Asociación de Egresados le invita a participar en esta Conferencia – Taller que se llevará a cabo el próximo sábado 18 de octubre de 8:00 a.m. a 12:30 p.m. en el Auditorio de la Editorial Magisterio, ubicado en la diagonal 36 Bis N° 20-70, en Bogotá.

Esta jornada tratará dos ejes temáticos, que darán nuevos enfoques y orientación a padres y educadores sobre la misión en la formación de niños y jóvenes:

1. Rol de la familia en la formación integral de la persona
2. Misión de la Educación frente a la crisis social de valores

Valor de la inscripción:

Tarifas:

- * Afiliado \$25.000 más IVA
- * Egresado no afiliado, Estudiantes U. Sabana y Particulares \$35.000 más IVA

Informes e inscripciones: teléfonos 6305019 – 6305929 celulares 311 876 7171 – 311 876 7175 ó a través del correo electrónico: egresabana@unisabana.edu.co

Viene pág. 1... Concurso de
Bienestar Universitario encuentra
nombre para Nuevo Café

Cuatro personas coincidieron con la sugerencia del nombre ganador, ellos son: Natalia León R., estudiante de Comunicación; M^a Mónica Lozano R., estudiante de Psicología; Camila Del Viento H., estudiante de Gastronomía y Jaime Puerta V., profesor del Instituto de Humanidades. El premio se repartirá entre los ganadores. El nombre fue elegido por un jurado constituido por Bienestar Universitario, Dirección Administrativa y Dirección de Mercadeo.

Viene de la Pág. 1... Vicario Regional
del Opus Dei visita La Sabana

Sobre el trabajo que se realiza en la Universidad de La Sabana el Padre Hernán Salcedo dijo que consiste en la búsqueda ardua, valiente y honrada de la verdad, "que ilumina la vida y que queremos transmitir a millones de personas". Esa verdad termina en el lugar más alto que es Cristo. "Todos los caminos de la verdad conducen a Jesucristo, al Señor, que es el Señor de la Verdad", expresó a directivos, profesores, administrativos y estudiantes presentes en la Eucaristía especial.

Seamos generosos en ese trabajo para que muchas personas tengan la luz de la verdad en muchísimos campos. La fe y la razón van de la mano y la fe eleva la razón, la purifica, le abre camino, le da un horizonte más amplio, para que confluya en bien del hombre, en la construcción de este mundo de un modo que agrade a Dios.

Estuvo en la sede de la Calle 80

Además el prelado visitó las instalaciones de la calle 80 y dirigió unas palabras a empleados de Forum, Asociación de Amigos y Visión, a quienes les recordó que es posible encontrarse con Jesucristo en el trabajo cuando se hace con sentido cristiano. "Hay que trabajar bien y remunerar bien a los empleados para que tengan los medios necesarios para sacar su familia adelante" e insistió a que en medio del trabajo hay que ayudar a que los demás se encuentren con Dios.

Viene de la Pág. 1... IV Concurso de
Poesía. La recepción de trabajos
estará abierta hasta el jueves 30 de
octubre

Bases del Concurso

Dirigido a estudiantes, empleados y egresados de la Universidad.

1. Tema libre.
2. Los poemas deben estar escritos en español y ser originales e inéditos en toda su extensión, bajo seudónimo, sin firma ni señal que denuncie su procedencia.
3. Cada concursante debe entregar un (1) poema con extensión máxima de dos (2) páginas, tamaño carta, letra Times New Roman de 12 puntos, impresas a doble espacio, por una sola cara, con cuatro copias, cada una en un sobre cerrado marcado con el seudónimo.

Otro sobre cerrado identificado como datos concursante, marcado con el seudónimo, deberá entregarse el nombre, número del documento de identidad, código (para los estudiantes) teléfono, dirección y programa académico ó dependencia a la que pertenece el concursante. Este sobre sólo se abrirá cuando el jurado lea el fallo el día de la premiación.

Viene de la Pág. 1... Convocatoria de Becas y Ayudas Económicas 2009-1

1°. Ingresa a la página de la Universidad- Becas y Ayudas económicas, verifica la aprobación de la solicitud, imprime la carta de aprobación, **LÉELA EN SU TOTALIDAD**, pues en ella encontrarás información sobre los documentos a anexar.

2°. En la misma página en la cual hallaste esta respuesta, verás el **ÍCONO "LEGALIZACIÓN BECA PRÉSTAMO O FINANCIACIÓN ESPECIAL"**, éste te permitirá el ingreso al formato de "Información Financiera" que deberás diligenciar en su totalidad para este proceso; en solicitudes posteriores sólo se modificará la información que haya variado, imprímelo y fírmalo. **Será tu responsabilidad traer el formulario debidamente diligenciado para la legalización.**

3°. Anexa los documentos que se exigen del deudor (estudiante) y del codeudor si es necesario.

4°. **No olvides que es necesario cancelar el valor del seguro de vida a deudores de crédito largo plazo.** Los recibos serán entregados en la oficina de Financiación del 6 al 17 de octubre de 2008 y averigua por los beneficios adicionales de este.

5°. Acércate **CON TU CODEUDOR** (si es necesario) y los documentos anteriormente mencionados, y Financiación Universitaria procederá a grabar tu Beca-Préstamo o Financiación Especial en tu orden de pago. Mayor información: Oficina de Becas y Ayudas Económicas, ext. 1264 y Oficina de Financiación, ext.: 3086.

Respecto a la formación que imparten los profesores a los estudiantes, el Vicario del Opus Dei en Colombia indicó que se les debe dar lo mejor desde el punto de vista profesional y sostuvo que no se les puede ofrecer una ciencia agnóstica o atea, de forma que los universitarios noten que en los contenidos existe unidad entre fe y razón.

El Padre Hernán Salcedo, también habló de la importancia de hablar con Dios a través de la oración: **"al Señor le podemos contar cosas que nos ocurren en el trabajo, podemos hablarle de nuestro jefe y así trabajamos mejor"**.

Con ocasión del inicio de la construcción del Oratorio en la sede de la calle 80, insistió en la necesidad de hacer visitas al Santísimo Sacramento del Altar cada vez que se presente la oportunidad. **"Cuando estén frente a Él díganle: - aquí estoy Señor para trabajar Contigo... No lo dejemos solo"**, expresó.

La visita del padre Hernán Salcedo fue considerada por él mismo como una ocasión ideal para recordar a los empleados de las distintas organizaciones, que hacen parte de la Universidad de La Sabana y están instaladas en la calle 80, que independientemente de si se es miembro o no del Opus Dei lo que espera es que allí se viva el sentido cristiano de la vida en medio de las labores ordinarias.

El Vicario Regional del Opus Dei concedió una entrevista a la emisora virtual de la Universidad de La Sabana www.unisabanaradio.tv en la que estuvo presente la Decana de la Facultad de Comunicación, Adriana Guzmán y un estudiante.

4. La recepción de trabajos estará abierta hasta el jueves 30 de octubre a las 5:00 p.m. en la Jefatura de Desarrollo Cultural, segundo piso de Bancolombia.

5. Jurado: El jurado estará conformado por: El poeta Federico Díaz-Granados, El poeta Gonzalo Mallarino Flórez y Paola Roa Promotora y Coordinadora de Clubes de Lectura del Distrito.

6. Premiación: El jurado dará a conocer el fallo el **lunes 10 de noviembre**, en el marco de un taller que ofreceremos, a cargo de Federico Díaz-Granados y Gonzalo Mallarino Flórez, para todos los participantes en el Concurso. **Este se llevará a cabo de 3:00 p.m a 5:00 p.m. En la Sala Cultural (segundo piso de Bancolombia) y luego se hará el acto de premiación.**

Premios:

El jurado seleccionará 1°, 2° y 3° puesto que serán premiados así:

- El primer puesto obtendrá un premio de: \$325.000
- El segundo puesto obtendrá un premio de: \$220.000
- El tercer puesto obtendrá un premio de: \$115.000

Además, de considerarlo pertinente, adjudicará hasta tres menciones especiales. Mayores informes: Jefatura de Desarrollo Cultural. Segundo piso de Bancolombia. Ext. 1258, ó escribenos a marta.puerta@unisabana.edu.co



Universidad
de La Sabana

Consejo Editorial
Doctor Obdulio Velásquez Posada
Rector
Doctor Rafael Stand Niño
Vicerrector Secretario

Luis Obregón Rendón
Director de Mercadeo y Comunicación
Natalia Hernández Álvarez
Coordinadora de Comunicación Interna
Dirección Editorial:
Natalia Hernández Álvarez
natalia.hernandez@unisabana.edu.co

Reportería
Guber Zora Hernández
guber.zora@unisabana.edu.co
Fotografía:
María de Carmen Guarín
Diseño, Diagramación e Impresión:
Hipertexto Ltda. www.hipertexto.com.co

NUESTROS PROFESORES

Profesor, visitante extranjero, en la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas

El Doctor Alfredo Rodríguez Sedano, profesor del Departamento de Educación de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Navarra, estará entre nosotros del 9 al 19 de octubre como profesor visitante.

Durante su estadia desarrollará el curso de "ANTROPOLOGÍA DE LA ACCIÓN DIRECTIVA" con los estudiantes de la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas, y será uno de los conferencistas principales del II CONGRESO INTERNACIONAL DE PEDAGOGÍA E INFANCIA "EDUCAR CON TECNOLOGÍA HOY"



organizado por la Facultad de Educación, la Facultad de Comunicación y El Centro de Tecnologías para la Academia de la Universidad de la Sabana a realizarse el 17 y 18 de octubre.

El 14 de octubre a las 10:00 am, el doctor Rodríguez Sedano, desarrollará una conferencia en el Auditorio David Mejía Velilla titulada "IDENTIDAD Y ACEPTACIÓN PERSONAL EN EL UNIVERSITARIO" a la cual está invitada toda la comunidad universitaria y muy especialmente estudiantes, asesores académicos y directores de Estudiantes.

El 11 de octubre dictará una conferencia a 100 estudiantes de la Maestría en Educación y la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas titulada "RETOS EDUCATIVOS EN LA GLOBALIZACIÓN. ORIENTARSE EN UNA NUEVA DIMENSIÓN"

El Doctor Rodríguez Sedano es Licenciado y Ph.D. en Filosofía y Letras de la Universidad de Navarra y Ph.D. en Ciencias Económico y Empresariales del IESE. Actualmente es profesor contratado doctor de Sociología de la Universidad de Navarra. Coordinador de la Maestría en Asesoría Educativa de la Universidad Católica de El Salvador. Miembro del Consejo Editorial y Arbitraje Científico de la Revista "Educación Educadores" de la Universidad de La Sabana. Consultor Académico Honorario de la Facultad de Educación de la Universidad Itsmo en Guatemala. *Reviewer del Journal of Business Ethic y Reviewer del Simpósium Iberoamericano de Educación, Cibernética e Informática.* Y conjuntamente con la *International Conference on Education and Information Systems, Technologies and Applications: EISTA*, que se celebra en Orlando, Florida, EE.UU.

Ha sido Director y Subdirector del Departamento de Educación y Subdirector de Estudios de la Universidad de Navarra; directivo y profesor de los colegios IRABIA (Pamplona) y GAZTELUETA (Leioa-Vizcaya). Profesor de planta de la Universidad Católica de la Santísima Concepción en Concepción (Chile).

Ha publicado 16 libros, 13 capítulos de libro, diecinueve artículos. Ha participado en veintidós congresos Nacionales e Internacionales. Dirigió, entre otras, la tesis de la Doctora Luz Yolanda Sandoval Estupiñán profesora de la Facultad de Educación y directora de la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas.

Damos una especial bienvenida al doctor Rodríguez Sedano. Estamos seguros de que su estadia será una oportunidad de enriquecimiento para la comunidad

Profesor de la Facultad de Derecho lleva ponencia a Washington

El doctor Gabriel Mora Restrepo, director del área de Filosofía del Derecho y Derecho Constitucional, presentará la ponencia "Teoría Jurídica y enseñanza del Derecho en el contexto del Constitucionalismo Contemporáneo" en el "Christian Lawyer Global Convocation : Redeeming Law : Christian Calling and the legal profession", un congreso internacional sobre Teoría del Derecho en la Práctica Jurídica.

El evento se llevó a cabo del 6 al 12 de octubre y convocó a 500 profesores, abogados y estudiantes de derecho de más de 20 países del mundo, quienes reflexionaron sobre la visión cristiana del derecho y sobre su papel en el mundo y en la vida.

La conferencia que preparó el Director del área de Filosofía del Derecho y Derecho Constitucional "explora las líneas centrales del pensamiento jurídico norteamericano y sus dificultades a la hora de hacer valer los derechos fundamentales y el orden social justo". Asimismo, en esta conferencia el académico aborda cómo dichas doctrinas norteamericanas han impactado la enseñanza del derecho en Latinoamérica.

"Lo que se busca es saber cuáles son los retos y cómo se afrontan desde una perspectiva cristiana", explicó el docente de la Facultad de Derecho de La Universidad de La Sabana, quien compartirá panel con los profesores Teresa Ese Collett, de la *School of Law* de la *St. Thomas University* (Florida) y el profesor Santiago Legarre, de la Universidad Católica de Argentina.

I Curso de Información marítima y naval CINA ofrecido por la Armada Nacional con el Apoyo de Bienestar Universitario



Con este curso se buscó propiciar un espacio de acercamiento a la Comunidad Universitaria con el fin de ampliar su conocimiento acerca del entorno naval colombiano, sus instituciones y demás aspectos para brindar a los participantes una visión clara y veraz acerca de la Armada Nacional.

El curso contó con la participación de 23 personas: estudiantes de las carreras de Administración de Empresas, Administración de Negocios Internacionales, Administración de Instituciones de Servicios y

Enfermería, 2 empleadas administrativas y una egresada de la Facultad de Psicología.

Tuvo una intensidad de 24 horas, durante seis semanas y para una de las sesiones contó con la presencia del Señor Almirante Guillermo Barrera quien habló sobre Acción Integral en la Armada Nacional.

Para finalizar el Curso y complementar los principios teóricos, los participantes tuvieron la oportunidad de viajar a Cartagena para conocer diferentes instalaciones de la Armada Nacional.

La Universidad agradece muy especialmente a la Armada Nacional e invita a la comunidad universitaria a formar parte de este curso en próximas oportunidades.



Strength Through Professional ELT Communities

Los profesores y estudiantes de segundo semestre de la Maestría en Didáctica del Inglés con Énfasis en Ambientes de Aprendizaje Autónomo fueron seleccionados como invitados especiales al taller *Strength Through Professional ELT Communities*, realizado por el Consejo Británico el sábado 27 de septiembre. El taller, con una duración de 8 horas, tuvo como objetivo el desarrollo de estrategias para el fortalecimiento de la comunidad profesional de docentes de inglés y fue dirigido por el Profesor Rod Bolitho, una de las principales autoridades mundiales en formación de docentes de inglés y Director Académico del Norwich Institute for Language Education en el Reino Unido. El señor Bolitho es Profesor Visitante de La Maestría en Didáctica del Inglés, ofrecida actualmente por el Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras.



El taller, enmarcado dentro de los objetivos contemplados en el Plan de Desarrollo de la Universidad y del Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras, estuvo orientado hacia la construcción de redes locales y regionales de docentes y a la internacionalización del conocimiento.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Conferencias de primer nivel con experto internacional



El profesor Nick Hine, experto internacional en nuevas tectnolías de la información y la comunicación.

En el marco del II Congreso Internacional de Pedagogía e Infancia, organizado por la Facultad de Educación, la Facultad de Comunicación y el Centro de Tecnologías para la Academia, se invitó al profesor Nicolas Alexander Hine, doctor en Computación Aplicada, University of Dundee, Escocia, y magister en Biomedical Engineering de Katholieke, Universiteit Leuven, Bélgica.

Entre el 14 y el 15 de octubre, en la sala VIP de la Casa Administrativa, el doctor Hine realizará una serie de conferencias abiertas al público en general, para las que se ha dispuesto la siguiente programación:

Martes 14 de octubre
8:30 - 10:00 AM, Learning technology.
11:00 AM - 1:00 PM, Stories and blogs.
3:00 - 4:30 PM, Software methods for age and disability.

Miércoles 15 de octubre
9:00 - 11:00 AM, Developing language competence in a bilingual story sharing forum.
2:00 - 4:00 PM, Monitoring the well-being of older people.
4:00 - 5:00 PM, Research project and alliance.

Invitamos a toda la comunidad académica a participar de estas interesantes conferencias.

Los profesores se capacitan para utilizar herramientas virtuales

Fanny Almenárez, profesora del Centro de Tecnologías para la Academia y coordinadora académica de VirtualSabana, actualmente orienta el curso "Estrategias de interacción virtual en espacios académicos", que hace parte del plan de formación de profesores de la Universidad. Cuatro grupos de profesores de la Facultad de Medicina, del Instituto de Postgrados, y del Instituto de Humanidades del Departamento de Lengua y Literatura adelantan este programa que pretende sintonizar a los docentes con la utilización e integración de las nuevas tecnologías en escenarios virtuales de aprendizaje.

Primeros graduados en capacitación profesional

A finales del mes pasado, en la Granja los Pinos, se celebró el grado en Habilidades Gerenciales de la primera cohorte del grupo Chía-BASF Química. Este programa, ofrecido por el Centro de Tecnologías para la Academia, se desarrolló como piloto del plan integral de capacitación de toda la organización. En el evento estuvieron presentes Hasblady Segovia, directora del CTA, y el coordinador administrativo del mismo, Jimmy Cardona Ardila. El grado también fue oportunidad para afianzar las relaciones comerciales entre las dos entidades.

Convenio entre Intermedia Consulting y El Instituto de La Familia

El Instituto de La Familia de La Universidad e Intermedia Consulting realizaron un acuerdo para promover la educación de la afectividad a partir de una investigación sólida y científica, mediante el compromiso de compartir estadísticas y de colaborar en el desarrollo de un programa de educación en la afectividad y la sexualidad para el Instituto de la Familia. Igualmente Intermedia Consulting, apoyará en la difusión del programa educativo.

Intermedia Consulting es una entidad de servicios de consultoría y soporte técnico

a emprendedores sociales y organizaciones sin ánimo de lucro en todo el mundo. Promueve valores positivos en los sectores de la educación, familia, medios de comunicación y entretenimiento. A nivel Internacional cuenta con representantes profesionales en Asia, Europa y América.

Este convenio es de gran importancia para la proyección social del Instituto, ya que actualmente trabaja en un programa de "Desarrollo de la Afectividad y la sexualidad" para Instituciones Educativas; con el objeto de apoyar el nuevo programa de "Educación para la Sexualidad y Construcción de Ciudadanía" lanzado por el Ministerio de Educación, el 30 de septiembre de 2008.

III Jornadas Internacionales de Derecho Constitucional

Este evento, organizado por el Grupo de investigación en "Derecho Constitucional Diego Torres y Moyachoque, Cacique de Turmequé", contará con la participación de reconocidos expertos nacionales e internacionales que hablarán sobre el *Hábeas Data* y el derecho a la intimidad.

A la Jornada han sido invitados distinguidos personajes del ámbito jurídico como el Dr. Humberto Antonio Sierra Porto, Presidente de la Corte Constitucional, y el Dr. José Gregorio Hernández Galindo, Ex Presidente de la Corte Constitucional.

Entre los profesores de la Facultad de Derecho de La Universidad de La Sabana que intervendrán como conferencistas en esta Jornada están:

1- Dr. Juan Carlos Gallego García, director del Área de Derecho Administrativo y Tributario y Director de la Especialización en Derecho Tributario.

2- La Dra. Martha Ángel de Durana, consultora en temas de Derecho Público y Profesora en la Facultad de Derecho de la Universidad de La Sabana

3- Dr. Juan Manuel Charria Segura, Gerente de la Firma de Abogados Charria, Camacho y López y Profesor en la Facultad de Derecho de la Universidad de La Sabana.

Lugar: Universidad de La Sabana – Vestíbulo Sur
Fecha: 29 y 30 de octubre
Inscripción: \$40.000

Informes: Martha Mahecha López: Martha.mahecha@unisabana.edu.co
Ext. 2012

Se adquieren nuevos equipos de Cardiología en la Clínica Universitaria

Son tres máquinas distintas que permitirán reanimar pacientes con paro cardíaco y en casos menos extremos ayudarán a examinar el corazón de las personas sin necesidad de invadir el organismo.

A través de una pantalla, Carlos Pacheco, médico, internista, cardiólogo y médico intensivista de la Clínica Universitaria, observa el corazón de uno de sus pacientes se señala claramente los movimientos del órgano más importante del cuerpo, mientras comenta que los dos Ecocardiógrafos marca Hewlet Packard representan un avance importante en el tratamiento de pacientes con problemas cardíacos.

También se adquirió un equipo de ecocardiografía portátil, que se utiliza para la evaluación de patologías valvulares y miocárdicas. Esta tecnología sirve también para detectar la presencia de masas, derrames e identificar alteraciones anatómicas del corazón. Anomalías de este tipo se pueden dar a nivel valvular, miocárdica, pericárdica, y se pueden diagnosticar y manejar en los pacientes que acuden a la Clínica Universitaria.

Otro de los equipos que se compró fue el Ecoportatil, que se empleará en la Unidad de Dolor Torácico, la cual se creará próximamente, con el fin de realizar una estratificación a los pacientes que ingresan a la Clínica Universitaria para ver cuáles son las características del dolor que presenta.

Se podrá determinar si la molestia es de origen cardíaco y se tendrá la capacidad de estratificar el dolor. De igual manera, se tendrá mayor agilidad en el manejo de los infartos de forma que se puedan ubicar a los pacientes en el servicio de unidad de cuidados intensivos. Así mismo, quienes presenten menores riesgos, se podrán enviar a sus casas con la seguridad de que no presentarán molestias coronarias o patologías cardíacas.

Estos equipos están a disposición de la comunidad que habita en zonas cercanas a la Clínica Universitaria y se quieren poner a disposición de pacientes que provengan de distintos lugares del país.

La Clínica hoy en día cuenta con electrofisiología a nivel de consulta externa lo que ha permitido el implante de varios marcapasos.

Enfermedades cardiovasculares, principal causa de muerte en Colombia

En Colombia y en el mundo la principal causa de muerte son las enfermedades cardiovasculares y especialmente la enfermedad coronaria. Las enfermedades crónicas como la diabetes van a predominar en el futuro y seguirá siendo una de las principales causas de muerte. Esto se debe a los cambios de hábitos de las personas, quienes presentan sedentarismo y descuido en la alimentación, malos hábitos que llevan al hombre a dejarse absorber por un mundo industrializado y tecnificado, que ha llevado a las personas a ser más sedentarias.

Así mismo, los hábitos alimenticios de las personas han cambiado, de forma que ahora la gente consume más calorías de las que necesita y quema menos, lo que produce obesidad, la cual se convierte en el caldo de cultivo de todos estos males del corazón.

La diabetes también será cada vez más común y es considerada como un problema cardiovascular o una enfermedad coronaria. Se presenta tanto en países desarrollados como en países en vía de desarrollo. Por eso la Clínica Universitaria y la Universidad de La Sabana, pensando en esa problemática, se están preparando para afrontar esa situación y prestarle ayuda a la comunidad.

Investigación en la Clínica Universitaria

Se están desarrollando estudios de investigación en la creación de modelos educativos para generar cambios de hábitos y cambios terapéuticos en el estilo de vida de las personas. Es fácil decirle a alguien que haga ejercicio, pero es más complicado acabar con el sedentarismo. Por eso se está creando un modelo de impacto social que favorezca la prevención. Se pretende abarcar la situación no sólo desde el punto de vista curativo de diagnóstico, sino también de forma preventiva.

El servicio que se ofrece no solo incluye la parte asistencial e investigativa, sino también la parte de docencia, algo que se está haciendo con los estudiantes, internos, residentes para que trabajen en la prevención de problemas cardíacos en la comunidad.

Se quiere brindar un servicio integral en el que se tenga en cuenta no sólo al paciente sino también al entorno que comprende su familia y la sociedad en la que vive.

Se busca preservar la vida del ser humano y para eso queremos detectar los factores de riesgo para manejarlos y diagnosticar la patología a tiempo. La rehabilitación del paciente permite su re inserción en la comunidad.

Problemas de este tipo se presentan en la edad productiva del ser humano que es entre los cuarenta a los sesenta y cinco años de edad, lo que afecta la calidad de vida del individuo, de su familia y perjudica la economía del país.

Para mejorar el servicio de cardiología, la Clínica Universitaria va a contar con la presencia de cardiólogos en horas de la mañana, en la tarde y en la noche. Así mismo, se prestará el servicio de cardiología los fines de semana para atender las patologías que lleguen por urgencias y los procedimientos cardiológicos que se deban practicar.

El paro cardíaco o muerte súbita es la situación más extrema que se puede llegar a presentar en un paciente, ya sea deportista o personas que se encuentren en factores de riesgo, por lo que en la Clínica Universitaria se están preparando para atender ese tipo de situaciones. A futuro estarán en la capacidad de hacer procedimientos de forma invasiva lo que les permitirá realizar cateterismo, operaciones de corazón abierto, transplantes o instalar dispositivos como marcapasos, válvulas o corazones artificiales que mejoren la calidad de vida de las personas.



Ecocardiógrafo portátil



DEA, Defibrilador Automático Externo

Aparece el doctor Carlos Pacheco sosteniendo un defibrilador para reanimación.



Ecocardiógrafo, con el que se examina a fondo el corazón del paciente.

Clínica Universitaria une su plan de desarrollo con el PEI de la Universidad de La Sabana

Por esta razón se realizó la II Sesión del Taller de Planeación con el fin de alinear el plan de desarrollo de la Clínica para los próximos 10 años con los objetivos que se han trazado en cada uno de los programas académicos del área de la salud.

Por esta razón fueron invitados al encuentro Leticia Díaz de Flores, Directora del Programa de Enfermería; Patricia Otero, Directora del Programa de Rehabilitación, Diego Efrén Rodríguez Cárdenas, Director del Programa de Psicología, Juan Guillermo; Ortíz Martínez, Director de Programa de Medicina y Mónica Castilla; Directora Curricular de la Universidad de La Sabana.

La actividad responde al interés que existe por parte de las directivas de la Clínica Universitaria en ser un complemento en el proceso de formación integral que se brinda a los estudiantes del área de la salud que cursan sus programas académicos en la Universidad de La Sabana.

La sesión, que se realizó el martes 7 de octubre, aportó claridad en el desarrollo de los servicios, en el crecimiento y fortalecimiento del equipo humano; en el perfeccionamiento de los procesos y sistemas de trabajo y en la adquisición de la biotecnología que permita soportar ese plan de desarrollo. Así mismo, el taller ayudó a construir un plan de acción y permitió valorizar las inversiones que deben acompañar ese plan de desarrollo para la Clínica. Al final del proceso se tendrá un documento que evitará perder el norte en el plan de desarrollo.

La Clínica Universitaria responde a dos grandes necesidades: uno, al Plan Educativo Institucional de la Universidad de La Sabana y dos, a las necesidades y oportunidades que existen en el entorno regional, nacional e internacional.

La I Sesión del Taller de Planeación, realizada en la primera semana del mes de septiembre, sirvió para definir el direccionamiento estratégico que se presentó en la junta directiva y asistieron directivos y ejecutivos del área asistencial y no asistencial de la Clínica; además de personas encargadas del desarrollo de los programas académicos de la Universidad.



CLASIFICADOS SABANA

VENTA DE VEHÍCULOS

Vendo camioneta Picasso Citroën XSARA 2.0 y 16 válvulas, color gris modelo 2004 \$36.000.000. Llamar al 8615450.

Vendo Ford Festiva

Color: Rojo, Modelo 1996. Segunda dueña, ya tiene revisión técnico mecánica. Placa BGH 930; Motor 1.300; 114.711 Km. Valor \$ 8'000.000

Información: María Inés Díaz Becerra. Celular: 3102931455. Teléfono fijo: 6240701. Correo electrónico: maria.diaz11@unisabana.edu.co

Vendo Automóvil Hyundai Accent

Modelo 1998 inyección, color rojo cereza, rines de lujo, bloqueo, alarma, baúl eléctrico, radio MP3 valor \$14.000.000.00. Información: Cel.320-2363492/311-5685831.

Busco TWINGO, Modelo: 2000 a 2003. Informes: Comunicarse al 315333 2077.

Vendo Renault Megane modelo 2004

Color azul absoluto, 1400 16V, 85.000 Kms, revisión técnico mecánica hasta el 2010, \$24'000.000 negociables. Informes: 3002087289, 3144102838; Juan Medina. Correos electrónicos: juan.medina@unisabana.edu.co jmedina3@hotmail.com

Vendo Nissan Blanco modelo 96

Carrocería tipo sedán, cilindraje 1600. Renovación de: amortiguadores, llantas, aceite, alineación, sincronización. Precio: \$12.000.000. Informes: 3002465587, preguntar por Gloria Silva.

Vendo NISSAN B 13 modelo 96

Planta, torre, radio con pantalla líquida, seguro hasta agosto de 2009. Precio: \$12.555.000. Informes: 310 332 4630, Camilo Ayala.

Vendo Mazda 626 L Asahi modelo 1995, color rojo cereza, 157.000 Km motor reparado hace 15.000 km, perfecto estado, placa en 9 matriculado en Bogotá \$11.500.000 Informes Joaquín Ricardo Acosta Medina Tel 2535735 cel. 3107767467

BMW 320 Modelo 82, rines, radio mp3, buen estado. \$10.500.000, gris. Carlos Andres Caicedo Guzmán - Jefe Departamento Quirúrgico y Consulta Externa Clínica Universitaria Teletón - Teléfono 300 2161313 8617777 Ext 1250

Camioneta escolar HYUNDAI Starex, Modelo 2006 - Excelente estado. 91 mil Km. Llámenos 4319642 - 311 4911390

VENDO CHEVROLET SWIFT MODELO 2001

Unico dueño, Color Gris Niebla, Motor 1300 c.c., Placa terminada en 8, Matriculado en Bogotá, 106.000 km., como nuevo, Llantas nuevas, Cojinería excelente, Batería nueva, excelente estado. Precio: \$19.000.000 Interesados llamar al cel. 3158758090 - 3158758026 Margarita Silva

SERVICIOS PROFESIONALES

Se busca ingeniero o alumno con conocimientos en animación en 3D, se ofrecen considerables ingresos, para realizar un proyecto de la Gobernación del Meta. El cual consiste en crear o animar un personaje con los distintos pasos del joropo.

Si estás interesado (a). Comunicarse al Cel: 311 8 37 45 16 o a los siguientes correos: yeyo_us@hotmail.com, diego.perez@unisabana.edu.co



Para mayor información y publicar tus clasificados escribe a natalia.hernandez@unisabana.edu.co

ALQUILER - VENTA DE INMUEBLES

Vendo Lote en Flandes – Tolima

7 metros de frente por 18 de fondo, ubicado barrio las Quintas No. C 6 3 100 MZ 8 valor \$10.000.000.00

Disfrute de sus vacaciones en Villa de Leiva

Las Inesitas: Ubicada a 500 mts. (7 minutos a pie) de la plaza del pueblo en conjunto cerrado "La Palma", con excelente paisaje y abundantes zonas verdes. Para cuatro o cinco personas, dos alcobas, un baño, TV Cablecentro, una chimenea, calefacción solar, cocina eléctrica y a gas con todo el menaje, nevera, horno de micro ondas, hornito, cafetera, exprimidor, etc., parqueadero externo para dos carros y bellos jardines. Condominio con vigilancia las 24 horas. Informes: Celular: 3002086438.

Arriendo oficina comercial, excelente ubicación

Se arrienda oficina 204, Centro Comercial y Empresarial TYFA, San Jacinto. Área arquitectónica de 93 metros cuadrados, dos garajes, parqueadero de visitantes. Informes: María Eulalia Buenahora. Celular: 3153444374. Tel.: 861 5555, Ext.: 1303.

Arriendan apartamento en el barrio Rosales

Disponble para arriendo apartamento de una habitación, tipo loft, de 60 mts² Adicionalmente un parqueadero y depósito. Canon mensual \$1.300.000. Barrio Rosales-Av. Circunvalar # 74-28. Favor contactar a Hilda Arango de Ortega, Ext.: 1866.

Persona interesada en comprar propiedad

Estoy interesado en comprar en clima como el de Sasaima, a no más de dos horas de Bogotá. Informes: 3006144218. Gabriel Gutiérrez Piñeros.

Residencia universitaria para señoritas

Ubicada a 10 minutos de Universidad de La Sabana en la calle 7 N. 3e-76 casa 7. Ofrece servicios de hospedaje, alimentación y lavandería. Informes: Rocio Sánchez Tel.:300-6535238.

Arriendan habitación frente a la Fundación Cardio Infantil

Arriendo Habitación amplia con baño independiente ubicada en Cra 29 No. 162-04 Int. 1 Apto 212 - Balcones de Sevilla frente a la Fundación Cardio Infantil valor \$250.000 Teléfono 6692205.

Vendo casa en Chía en conjunto cerrado. 198 metros cuadrados, 3 habitaciones y altillo, tres baños y medio. Excelente ubicación a 10 minutos de la Universidad. Informes: 8617772 o cel: 310 563 73 42. Fernán Guzmán, Profesor, Facultad de Ingeniería

Vendo Casa en Altos de Yerbabuena, A 5 Kms. De La Caro en lote de 2600 Mts. 3 habitaciones, sala comedor, estudio, 3 baños, terrazas, Casa del servicio aparte con baño. Tanque de agua potable de 21mts3. Transformador propio, Árboles, preciosa vista. Valor \$ 550 millones - Informes, Tel. 315 3489749

Se vende Casa en Chía de 149 mts - Conjunto Residencial Villa Chía. - Carrera 13 No 19-42 casa No 03 - la casa cuenta con: Primer Piso: garaje, sala de comedor, cocina integral, estudio enchapado en madera, baño auxiliar, dos patios internos, hall de entrada. - Segundo piso: alcoba principal amplia con vestier doble y baño. - 2 alcobas grandes y baño. La casa cuenta con piso de madera en las alcobas y en las áreas sociales porcelanato. El conjunto tiene parqueadero para visitantes y su respectiva administración.

Teléfonos: 3002124025-5203425

¿Estás buscando un buen lugar para vivir o ya tienes casa pero preferirías cambiar por algo mejor? ¿te gustaría compartir con otras universitarias de distintas partes del país y del extranjero?

NO IMPORTAN LAS RAZONES, INAYA ES SIEMPRE LA MEJOR OPCIÓN Y TIENE LAS PUERTAS ABIERTAS PARA TI!!!

Inaya, Residencia Universitaria Femenina, www.inayauniversitaria.org Tel/Fax: 6201718 info@inayauniversitaria.org inayacolombia@gmail.com

Programación Cultural Bienestar Universitario

SALA CULTURAL

SEMANA DEL 14 AL 17 DE OCTUBRE

LUNES 13

FESTIVO

MARTES 14

CIN-ESTUDIO
Función a las 10:00 a.m. y a la 1:50 p.m.
LA COMUNIDAD DEL ANILLO

MIÉRCOLES 15

CIN-ESTUDIO
Función a las 10:00 a.m.
LAS DOS TORRES

JUEVES 16

CIN-ESTUDIO
Función a las 10:00 a.m. y a la 1:30 p.m.
EL RETORNO DEL REY

VIERNES 17

CIN-ESTUDIO
Funciones a las 9:00 a.m.
CIUDAD DE DIOS

KARAOKE TIME

¡Queremos conocer tu talento!! Ven a cantar!



Vuelve KARAOKE TIME, ven a la sala cultural y disfruta con tus amigos este espacio de diversión cantando y ganando premios. Este **MARTES** a las 12:00 m. ¡Te esperamos!

Lo mejor del teatro universitario disfrútalo en el espacio de miércoles artístico con la presentación del Grupo de Teatro de la Universidad de La Sabana, que actúa bajo la dirección de Angie Bueno y que presentará la obra de Miguel de Cervantes El viejo Celoso. Hora 12:00 m. Vestíbulo Sur.



No te pierdas en el espacio de cuentería a los cuenteros de la Universidad en "Ese o ese" este jueves a las 12:00 m. en la Plaza de Los Arcos. No dejes de creer que esto es otro cuento!

Este viernes en el espacio de música en vivo con chimenea nos acompañará "Turukac" Grupo de Música Andina de nuestra Universidad, dirigido por Manuel Santacruz. Sala Cultural 12:00 m.



En la franja de video concierto para esta semana tendremos el **MIÉRCOLES** a las 12:00 m. a la espectacular voz de Celine Dion.

Te recordamos que la Sala Cultural y la Oficina de Actividades Culturales y Complementarias están ubicadas en el segundo piso de las oficinas de Bancolombia.

Si quieres recibir información sobre la programación que ofrece Bienestar Universitario en sus diferentes áreas: social, salud, cultural y deportes, escríbenos a bienestar.universitario@unisabana.edu.co

Estudiantes del Programa de Pedagogía Infantil llevarán Ponencia a Chile.



Cuatro estudiantes están invitadas al III Curso Internacional Repensando la Educación Infantil en América Latina: "Aprendizajes y evaluación en Educación Infantil".

El encuentro, que tendrá lugar en la Universidad Central del país austral, se realizará del 5 al 9 de enero de 2009 en Santiago de Chile, según Mónica Narváez, Jefe de Práctica del Programa de Pedagogía Infantil de la Universidad de La Sabana, esta es una gran oportunidad de mostrar a nivel Internacional uno de los proyectos que desarrollan las estudiantes

en el ejercicio de la práctica y que busca promover un profesional comprometido con la infancia.

Carolina Bustos, Natalia Feliciano, Kelly Martínez y Angélica Salazar elaboraron un video sobre la experiencia vivida en la Fundación "Casa de la Madre y el Niño", institución que atiende a niños en edades comprendidas entre los 0 días y 8 años de edad, en modalidad asistencial, con programas de protección, adopción y madres gestantes.

A través del video realizado lo que se pretende mostrar es la importancia de la acción del maestro en el aula y el compromiso con la primera infancia a partir de la construcción afectiva que promueve las estudiantes con los niños, el cuál le hace un llamado a los modelos de maestros que cotidianamente están en las aulas.

Carolina, Natalia, Kelly y Angélica esperan llevar esta experiencia a Chile con el ánimo de mostrar no sólo su labor profesional con los menores que viven en condiciones vulnerables, sino también de mostrar la parte humana del maestro, las estudiantes argumentan: "Hoy se necesita una escuela más amorosa y acogedora que tenga en cuenta ese sujeto que es el niño, no podemos seguir insistiendo en una escuela académica, distante y lejos de las necesidades y realidades de nuestro niños colombianos".

Viene de Pág. 1... La Facultad de Comunicación impactó con dos grandes eventos

ENCUENTRO DE REDES

David Weaver y la Agenda Setting

El doctor David Weaver, profesor e investigador de la Universidad de Indiana, realizó una presentación de los alcances de la teoría Agenda Setting que postula que los medios de comunicación masivos tienen gran influencia sobre el público cuando determinan las historias que publican. Weaver va más allá e indaga quién determina la agenda de los propios medios. Su investigación revela que la influencia gubernamental, política y de los propios medios tradicionales de comunicación sigue siendo grande a la hora de determinar qué historias se escogen para ser publicadas o emitidas.



Robert G. Picard: la innovación de los medios es el secreto

El Doctor Robert G. Picard, director del Media Management and Transformation Center de Suecia, postuló que los medios masivos de comunicación deben innovar para no transformarse en empresas anquilosadas y resistentes al cambio. Picard aseguró que debido a la misma inmediatez, los medios masivos necesitan implementar nuevas estrategias para no quedar rezagados en el acelerado mundo de la información.

José Manuel de Pablos y el diario El País

El profesor de la Universidad de Laguna (España), José Manuel de Pablos realizó una conferencia magistral en la que demostró, incluso con cifras, el deterioro periodístico del diario El País de España, considerado por mucho tiempo como un referente de buen periodismo para América Latina.



Valerio Fuenzalida y la política en TV

El doctor Valerio Fuenzalida, de la Universidad Católica de Chile, aseguró que la televisión puede contribuir con nuevos lenguajes informativos, distintos a los noticieros, a elevar la calidad de la política y privilegiar la competencia por las mejores ideas. Fuenzalida contrarresta así la teoría de que la televisión sólo contribuye al deterioro del pensamiento.

V SEMANA DE LA COMUNICACIÓN

Lanzamiento de la emisora universitaria

La Facultad de Comunicación lanzó la emisora de Universidad de La Sabana (www.unisabanaradio.tv) en el foro: 'De los transitorios a la internet, el futuro de la radio'. A este evento asistieron reconocidos comunicadores como Fernando Pava, de la Superestación; Germán Arango, Director del Programa de Comunicación Audiovisual; Fernando Rivera, de Javeriana Estereo; Álvaro González, de Radiónica; y Adriana Guzmán, Decana de la Facultad de Comunicación.



Clara Rojas en Adopta un secuestrado

Clara Rojas, secuestrada cerca de 6 años y liberada el pasado 10 de enero, estuvo en un conversatorio en la V Semana de la Comunicación. Rojas dio recomendaciones para aquellos que se encuentran vinculados a la iniciativa universitaria de "Adopta un Secuestrado" y explicó lo difícil que es volver a reintegrarse a la vida civil después de sufrir un secuestro.

BIBLIOTECA OCTAVIO ARIZMENDI POSADA

¿Sabía usted que puede solicitar en préstamo material de otras bibliotecas?

La biblioteca por medio de convenios con otras instituciones ofrece el servicio de **Préstamo interbibliotecario**. Para solicitar este servicio puede hacerlo personalmente en la sección de circulación y préstamo del segundo piso o diligenciando el formato que aparece en la siguiente dirección de Internet: http://biblioteca.unisabana.edu.co/paginas/biblioteca_servicios_pres_inter.php. Recuerde que debe conocer los siguientes datos: Título, autor, y número topográfico del material.

Se le entregará un formato de autorización y presentándolo en la biblioteca prestamista, podrá retirar en calidad de préstamo el material; el número de días dependerá de la biblioteca prestataria. En el momento de reclamar el formato se le informará algunas recomendaciones a tener en cuenta.

Algunas de las Bibliotecas que usted puede consultar son:

Alcaldía Mayor de Bogotá, Biblioteca Luis Ángel Arango, Cámara de Comercio de Bogotá, Centro de diseño Taller Cinco, CINEP (Bogotá D.C.), Colciencias, Colegio Mayor de Cundinamarca, Colegio Odontológico Colombiano, Contraloría General de la Nación, DAMA Departamento Administrativo del Medio Ambiente, Escuela Colombiana de Ingeniería, Escuela Colombiana de Rehabilitación, Escuela de Medicina Juan N. Corpas, Fundación Universitaria Agraria de Colombia, ICFES - Hemeroteca Nacional Universitaria, Ingeominas, Politécnico Gran Colombiano, Pontificia Universidad Javeriana, Servicio Nacional De Aprendizaje SENA, Universidad Antonio Nariño, Universidad Católica de Colombia, Universidad Central, Universidad Pedagógica Nacional, Universidad Nacional de Colombia, Universidad Externado de Colombia, Universidad de Los Andes, Universidad de La Salle y la Universidad del Rosario.

Si tiene alguna inquietud con respecto a este servicio no dude en escribirnos al correo: martha.lopez@unisabana.edu.co o llamando a las exts.: 1472 ó 1479.

El reto de las agencias informativas

Frank Bajak, jefe regional de la Agencia de noticias AP; Henry Orrego, jefe de redacción de la AFP; y Edelmiro Franco, jefe de la Agencia de Noticias Notimex, se reunieron para explicar los retos de las tradicionales agencias informativas de cara al rápido crecimiento de la Internet. Los panelistas coincidieron en el gran impacto que el desarrollo de la Internet ha tenido sobre sus principales abonados, los periódicos, y cómo la rapidez de la Internet y el intercambio de información, que antes eran monopolios informativos de las agencias han pasado a ser de dominio público.



V SEMANA DE INGENIERÍA
El Medio Ambiente y el
CALENTAMIENTO GLOBAL
Octubre 29, 30 y 31 de 2008



Universidad
de La Sabana
FACULTAD DE INGENIERÍA

www.unisabana.edu.co